
Klos  und  Duschen  für  Lkw-
Fahrer  –  Bayer  möchte
Wertstoffhof-Gelände pachten
Bayer verhandelt zurzeit mit der Stadt Bergkamen über Nutzung
des  Wertstoffhof-Geländes  an  der  Justus-von-Liebig-Straße.
Davon verspricht sich das Unternehmen bessere Bedingungen für
Anwohner und Lkw-Fahrer. Das bedeutet aber auch, dass, sollten
die  Gespräche  erfolgreich  verlaufen  und  die  Politik  dafür
„grünes  Licht“  gibt,  der  Wertstoffhof  umziehen  wird  –
wahrscheinlich  zum  Parkplatz  am  Haldenweg.

Bayer  möchte  das  Gelände  des  Wertstoffhofs  von  der  Stadt
pachten. Im Vordergrund der Parkplatz, der in der Woche von
Mitarbeitern  von  Bayer  und  der  anderen  Chemieunternehmen
genutzt wird.
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Die Anwohner der Justus-von-Liebig-Straße wird es vermutlich
freuen. Bayer HealthCare sieht gute Chancen, das Gelände des
Wertstoffhofs langfristig von der Stadt Bergkamen zu pachten,
um  dort  bessere  Bedingungen  für  wartende  LKW-Fahrer  zu
schaffen – unter anderem mit Hilfe eines Sanitärcontainers.
Verbunden damit ist, dass die Warenannahme samt Waage dorthin
verlagert wird.

Standortleiter Dr. Stefan Klatt: „Unsere Verantwortung endet
nicht am Werkszaun. Wir nehmen die Anliegen unserer Nachbarn
sehr ernst und sind zuversichtlich, gemeinsam mit der Stadt
Bergkamen  eine  Lösung  zu  finden,  die  alle  Beteiligten
zufriedenstellt.“ Die bisherigen Gespräche mit den zuständigen
Stellen  seien  sehr  positiv  verlaufen.  Es  soll  nun  am  3.
Dezember  im  Ausschuss  für  Umwelt,  Bauen  und  Verkehr  die
politische Diskussion folgen.

Bayer  verfolgt  das  Ziel,  einen  Teil  der  Warenannahme  –
einschließlich  Lkw-Stellplätzen  und  -Abfertigung  –  auf  das
jetzige  Areal  des  Wertstoffhofs  zu  verlagern  sobald  der
angestrebte Pachtvertrag mit der Stadt Bergkamen abgeschlossen
ist.  Dieses  Konzept  ermöglicht  eine  professionellere
Abfertigung des Schwerverkehrs ins Werk und bietet darüber
hinaus  Gelegenheit,  wartenden  LKW-Fahrern  Toiletten  und
Waschräume zur Verfügung zu stellen.

Dieser Plan wird ausdrücklich vom 1. Beigeordneten Dr. Hans-
Joachim Peters ebenso begrüßt wie die Bereitschaft der GWA mit
dem Wertstoffhof auf den Parkplatz am Haldenweg umzuziehen.
Dadurch  werde  sich  die  Abgabe  von  Wertstoffen  nochmals
verbessern, erklärte Peters am Dienstag.

Die  Justus-von-Liebig-Straße  führt  zu  Tor  2  des  Bayer-
Standortes. Lkw, die dort nach 16.00 Uhr eintreffen, warten
häufig am Straßenrand bis sie am nächsten Morgen abgefertigt
werden  –  aufgrund  fehlender  sanitärer  Anlagen  sowohl  für
Fahrer als auch für Anwohner ein wenig erfreulicher Zustand.
Für große und fürs kleine Geschäft huschen die Brummi-Fahre



ins benachbarte Wäldchen – das stinkt den Anliegern schon seit
Jahren gewaltig. „Nach den Ideen von Bayer wird er bald der
Vergangenheit angehören“, heißt es in einer Presseerklärung
von Bayer HealthCare am Dienstag.

Weihnachtskalender  des
Lionsclub  BergKamen:
Gewinnnummern gezogen
Unter notarieller Aufsicht wurden jetzt die Gewinnnummern für
den diesjährigen Lions-Weihnachtskalender gezogen. Zur Freude
der  Lions  ist  die  neunte  Auflage  dieses  inzwischen  im
heimischen  Raum  bekannten  und  beliebten  Kalenders  fast
ausverkauft.

Merja Braese mit den BergKamener Lions: (v.l.n.r) Mark Braese,
Ernst Schregel, Präsident Martin Weber, Dr. Günter Hartleb und
Dr. Hubert Brinkschulte.

Die Glücksfee Merja Braese hatte reichlich zu tun, sie musste
250  mal  in  die  Lostrommel  greifen.  Jetzt  stehen  die
Gewinnnummern fest. Sie werden ab dem ersten Dezember bei uns
(Sesekegeflüster und Bergkamen Infoblog), in den heimischen
Zeitungen und auf der Homepage www.weskamp-partner.de zu lesen
sein.

Zu  den  250  attraktiven  Gewinnen  zählen  Einkaufs-  und
Warengutscheine bis zu 300 Euro und  wertvolle Sachpreise. 
Der Hauptpreis am 24. Dezember ist ein Reisegutschein  im Wert
von 1000 Euro.
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Doch  nicht  nur  die  Gewinner  werden  sich  freuen.  Da  die
Herstellungskosten  des  Kalenders  und  sämtliche  Preise  von
Spendern und Sponsoren finanziert wurden, ist gewährleistet,
dass der gesamte Erlös der Aktion Projekten für Kinder und
Jugendliche in Bergkamen und Kamen zukommt.

 

Polizeivollzugsbeamter
suspendiert: 34-Jähriger soll
Mitglied  der  „Reichsbürger“
sein
Ein 34-jähriger Polizeivollzugsbeamter der Dortmunder Polizei
steht  im  Verdacht,  durch  schuldhafte  Verletzung  seiner
beamtenrechtlichen  Treuepflicht  ein  schweres  Dienstvergehen
begangen zu haben.

Wie die Polizei mitteilt, wird dem Beamten vorgeworfen, der
Gruppierung der sogenannten „Germaniten“ bzw. „(Preußischen)
Reichsbürger“  anzugehören.  Diese  „Reichsideologen“  berufen
sich  darauf,  dass  das  Deutsche  Reich  juristisch  nie
untergegangen  ist  und  stellen  die  Legitimität  der
Bundesrepublik  Deutschland  sowie  ihrer  Verfassungsorgane  in
Frage. Sie zweifeln die Legitimität des Grundgesetzes an, da
es  sich  nach  ihrer  Auffassung  nicht  um  eine  Verfassung
handele, weil das deutsche Volk hierüber nie abgestimmt habe.

Polizeipräsident  Gregor  Lange  hat  ein  Disziplinarverfahren
gegen den Beamten eingeleitet und im Rahmen dieses Verfahrens
einen Durchsuchungsbeschluss beim Verwaltungsgericht Münster
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erwirkt.

In den heutigen Morgenstunden, 25. November, wurden Wohnung
und  Diensträume  des  34-Jährigen  von  Polizeibeamten  nach
Beweismitteln für das Disziplinarverfahren durchsucht. Zudem
wurde der Beamte vorläufig des Dienstes enthoben.

Der Verdacht von (politisch motivierten) Straftaten besteht
derzeit nicht, ob Bezüge zum Rechtsextremismus bestehen, wird
geprüft.

„Jeder Polizeivollzugsbeamte ist auf das Grundgesetz vereidigt
worden  und  hat  die  Pflicht,  aktiv  für  die  freiheitlich
demokratische  Grundordnung  einzutreten.  Der  Dienstherr
erwartet  dies  von  seinen  Polizeivollzugsbeamten  jederzeit.
Daher ist für Verfassungsfeinde in den Reihen der Polizei kein
Platz“, verdeutlicht Polizeipräsident Gregor Lange heute sein
konsequentes Handeln.

Bäder-Zukunft:  Hupe  wünscht
sich breiten Bürgerdialog
In die Debatte um die Zukunft der Kamener und Bergkamener
Hallen-  und  Freibäder  sowie  der  Eishalle  in  Weddinghofen
schaltet sich jetzt auch Kamens Bürgermeister Hermann Hupe
ein. „Es gibt mehrere Möglichkeiten künftiger Bädernutzung und
-gestaltung. Darüber wünsche ich mir einen offenen und breiten
Dialog. Es geht mir am langen Ende um ein nutzerorientiertes
und bürgernahes Konzept“, erklärt Hupe auf der Homepage der
Stadt Kamen.

Der  Kamener  Bürgermeister
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Hermann  Hupe  wünscht  sich
in  Sachen
Freizeiteinrichtungen  die
konstruktive  Mitarbeit  der
Bürgerinnen und Bürger.

Wie wir berichteten, haben die Gemeinschaftsstadtwerke Kamen,
Bönen,  Bergkamen  (GSW)  Anfang  November  ein  technisches
Bädergutachten  vorgestellt,  das  für  sieben
Freizeiteinrichtungen  in  den  Städten  Kamen  und  Bergkamen,
sollte  man  sie  weitere  25  bis  30  Jahre  weiterbetreiben
wollen,  einen  Investitionsbedarf  von  27,5  Mio.  Euro
feststellt.

Vereine  zum  Informationsgespräch
eingeladen
Angesichts  dieses  Investitionserfordernisses  sei  der
jahresbezogene Aufwand ernst zu nehmen, erklärt Hupe. Vor dem
Hintergrund einer sich verschlechternden Erlössituation müsse
zwingend die Belastung der GSW vermindert werden. Dies müsse
in den Räten der Städte Kamen und Bergkamen sowie auch in der
Öffentlichkeit  diskutiert  werden.  „Parallel  dazu  wird  es
weitere gutachterliche Analysen geben müssen. All dies braucht
Zeit. Und diese Zeit haben wir auch.“

Der Bürgermeister hat bereits alle Vereine und Verbände, die
die  Kamener  Bäder  nutzen,  zu  einem  Informationsgespräch
eingeladen. „Da ich in dieser für unsere Stadt wichtigen Frage
eine  intensive  Diskussion  für  notwendig  und  erforderlich
halte“, wie er sagt. In dem Gespräch werde er über den Stand
der  Dinge  informieren  und  gleichzeitig  Wünsche  und
Vorstellungen aufnehmen. Die Einladung werte er als ersten
Schritt in einem breiten Dialog- und Abwägungsprozess.



Lippeverband  erhält
Auszeichnung  für
Gesundheitsförderung
Eine  besondere  Ehre  für  Emschergenossenschaft  und
Lippeverband. Die beiden Wasserwirtschaftsverbände mit Sitz in
Essen  sind  in  Bonn  mit  dem  „Corporate  Health  Award“
ausgezeichnet  worden.

Preisverleihung (v.l.n.r.):
Markus  A.W.  Hoehner
(Geschäftsführer  EuPD
Research  Sustainable
Management),  Raimund
Echterhoff
(Personalvorstand
Emschergenossenschaft/Lippe
verband),  Birgit  Teschner
(Stabsstellenleiterin
Gesundheit  und  Umwelt  bei
Emschergenossenschaft/Lippe
verband)  sowie  Andreas
Hottkowitz
(Personalratsvorsitzender
bei
Emschergenossenschaft/Lippe
verband).
Foto: Heino Krüger/EGLV

Bei dieser renommierten Auszeichnung handelt es sich um eine
gemeinsame Initiative von Handelsblatt, TÜV SÜD Life Service
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und  EuPD  Research  unter  der  Schirmherrschaft  des
Bundesministeriums  für  Arbeit  und  Soziales  (BMAS).  331
Unternehmen  aus  ganz  Deutschland  haben  in  diesem  Jahr  in
insgesamt elf Kategorien teilgenommen. Emschergenossenschaft
und  Lippeverband  konnten  sich  mit  ihrer  betrieblichen
Gesundheitsförderung  in  der  Kategorie  „Energie  und
Wasserwirtschaft“  gegen  die  Mitbewerber  durchsetzen.

Der  Corporate  Health  Award  will  die  Vorbildfunktion  guten
betrieblichen Gesundheitsmanagements durch das Verleihen von
Preisen  und  Gütesiegeln  in  besonderem  Maße  hervorheben.
Verliehen werden sie an Unternehmen, die sich nachweislich
überdurchschnittlich  für  die  Gesundheit  der  eigenen
Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter  engagieren,  eine
vorausschauende, nachhaltige Personalstrategie verfolgen und
dies im Rahmen des Corporate Health Audits in entsprechender
Form dokumentieren. Im Rahmen der Qualitätssicherung wurde ein
mehrstufiges  Verfahren  sowie  eine  individuelle
Punktesystematik  entwickelt.  Das  Ergebnis  von
Emschergenossenschaft  und  Lippeverband  ist  seit  2010
überdurchschnittlich  gut!

„Die  Auszeichnung  bestätigt  das  Niveau,  das  wir  bei  der
Umsetzung  unserer  Idee  vom  „gesunden  Menschen  im  gesunden
Unternehmen“  erreicht  haben.  Er  ist  eine  herausragende
Belohnung  für  die  Menschen,  die  sich  bei  uns  dem  Thema
Gesundheit  verschrieben  haben  und  mit  Leidenschaft  täglich
ihren  Verantwortungsbereich  gesünder  und  damit
leistungsfähiger  gestalten“,  sagt  Raimund  Echterhoff,
Personalvorstand bei Emschergenossenschaft und Lippeverband.

Gesundheit am Arbeitsplatz wird bei den beiden in der Emscher-
Lippe-Region  beheimateten  Wasserverbänden
Emschergenossenschaft  und  Lippeverband  besonders  groß
geschrieben.  Das  Arbeits-  und  Gesundheitsschutzmanagement
zählt  zu  den  erklärten  Zielen  der  Verbände  und  ist  ein
wichtiger Bestandteil des internen Managementsystems. Vorstand
und  Personalrat  von  Emschergenossenschaft  und  Lippeverband



stimmen  überein,  dass  die  Förderung  des  Arbeits-  und
Gesundheitsschutzes unverzichtbarer Bestandteil einer modernen
Personalpolitik  sind  und  einer  besonderen  Beachtung  und
Unterstützung bedürfen.

Es  gibt  bei  Emschergenossenschaft  und  Lippeverband  eine
Vielzahl von konkreten Dienstvereinbarungen und detaillierten
Verfahrensanweisungen,  die  direkt  oder  indirekt  Einfluss
nehmen  auf  arbeitsschutzrechtliche  und  gesundheitsrelevante
Aspekte des Arbeitsalltags. Zu nennen sind unter anderem die
Verfahrensanweisungen  „Arbeits  und  Gesundheitsschutz
verbessern“ sowie die Dienstvereinbarungen „Betriebliche Hilfe
bei Suchtmittelmissbrauch“ oder „Integration von Menschen mit
Behinderung“.

Zu  den  vorgeschriebenen  Angeboten,  die  bei
Emschergenossenschaft  und  Lippeverband  umgesetzt  werden,
gehören  die  arbeitsmedizinische  Vorsorge  sowie
sicherheitstechnische Begehungen und entsprechende Beratungen
durch die BAD-Zentren Duisburg, Essen und Dortmund und das
Gesundheitsteam in Hamm.

Als freiwillige soziale Leistungen der beiden Verbände sind zu
werten:  ein  umfangreiches  Präventionsprogramm  mit
Gesundheitsangeboten aus verschiedenen Präventionsfeldern für
Beschäftigte,  vielfältige  Angebote  des  Arbeitsbereichs
„Arbeitsschutzmanagement“  wie  etwa  Sonderuntersuchungen  und
Schutzimpfungen  für  besondere  Beschäftigtengruppen  und  die
Ausstattung  der  Verwaltungen  und  Betriebsstätten  mit
Defibrillatoren,  Gesundheitsangebote  im  Rahmen  des
unternehmensspezifischen  Fort-  und  Weiterbildungsprogramms,
etwa  zum  Stressmanagement,  Aktionen  zur  Brustkrebsvorsorge,
persönliche  Beratungs-  und  Unterstützungsmöglichkeiten  in
allen Fragen der Hilfs- und Pflegebedürftigkeit, persönliche
Beratungs-  und  Unterstützungsmöglichkeiten  für  Eltern  sowie
das  Eltern-Kind-Arbeitszimmer  –  ein  besonderer  Service  für
Eltern mit Betreuungsengpässen für ihre Kinder bis zum Alter
von 12 Jahren.



Der  Corporate  Health  Award  ist  die  führende
Qualitätsinitiative zum Betrieblichen Gesundheitsmanagement im
deutschsprachigem  Raum.  Auf  Basis  eines  mehrstufigen
expertengestützten Bewertungssystems wird der Corporate Health
Award  in  diesem  Jahr  zum  sechsten  Mal  an  Deutschlands
gesündeste Unternehmen vergeben werden. Die Bewertung erfolgt
anhand fester, qualifizierbarer Kriterien, die um qualitative
Expertenbewertungen  ergänzt  werden.  Die  22  besten
teilnehmenden Unternehmen gewinnen ein Corporate Health Audit.
Die Auditergebnisse werden von einem Expertenbeirat gesichtet
und analysiert, woraufhin die Auswahl der Gewinner in elf
Kategorien erfolgt.

 

Nobuntu – Frauen Power mit A-
capella-Gesang  aus  Simbabwe
in der Marina Rünthe
Die  junge  A-capella-Gruppe  Nobuntu  aus  Simbabwe  steht  am
kommenden Montag, 1. Dezember, ab 20 Uhr auf der Konzertbühne
im Trauzimmer der Marina Rünthe, Hafenweg 12.
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Frauen-Power mit der Gesangsgruppe Nobuntu aus Simbabwe. Foto:
Werner Puntigam

Die fünfköpfige junge A-capella-Gruppe Nobunto kommt aus der
Stadt  Bulawayo  im  Südwesten  des  Landes,  die  häufig
„Kulturhauptstadt Simbabwes“ genannt wird. Sie ist das Herz
der Ndebele-Kultur und gilt seit langer Zeit als Zentrum für
traditionelle  Musik,  Tanz,  Theater  und  auch  der  bildenden
Kunst.

Bei den Ndebele, wie auch bei anderen Zulu-Völkern, existiert
eine große Chorgesang- und A-capella-Tradition. Bereits in den
20er und 30er Jahren des letzten Jahrhunderts entstand rund um
die Industriegebiete in Natal und Johannesburg der Vokalstil
„Mbube“ (Zulu-Wort für „Löwe“), eine kunstvolle Stilistik, in
der eine hohe Solo-Stimme von zumeist vier weiteren Stimmen
begleitet wird. Der Erfolg des Mbube und der nachfolgenden
Stile  führte  zu  zahlreichen  Gründungen  von  A-capella
Formationen. Nobunto ist derzeit das einzige Frauen-Ensemble
dieser Musikrichtung.
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Mit  Nobunto  kommt  innovative
Frauenpower nach Bergkamen! Fünf
mutige  Sängerinnen  einer  neuen
Generation  zelebrieren  die
Schönheit und den Reichtum ihrer
Kultur.  Sie  kombinieren
traditionelle  simbabwische
Musik,  Gospel,  Afro-Jazz  und

Crossover.  „Musik  überwindet  Grenzen  zwischen  Sprachen,
Stämmen, Hautfarben und Ländern. Musik übertrifft in jedem
Fall die Politik. Sie ist die Nahrung, mit der afrikanischen
Kinder  ihr  Leben  leben  und  zu  wunderschönen  Geschöpfen
heranwachsen.“ (Claire Dangarembwa)

Die  Stimmen  der  Nobunto-Sängerinnen  und  ihre  faszinierende
Bühnenpräsenz sind ein Erlebnis, das verbindet und nachhallt.
Die Klänge einer Mbira und einer Djembe sowie ernergiegeladene
Tanzeinlagen verleihen diesem Konzert ein besonderes Ambiente!

Tickets  sind  zum  Preis  von  5,00  Euro  erhältlich  im
Kulturreferat Bergkamen (Tel.: 02307/965-464), im Bürgerbüro
und an der Abendkasse.

Weitere  Infos  unter  www.bergkamen.de  und
www.klangkosmos-nrw.de

Bergkamener  überraschen  mit
deutschem  Wein  in  der
französischen Partnerstadt
Auch in diesem Jahr beteiligten sich Bergkamener vom 21. bis
23.  November  am  traditionellen  Weinmarkt  der  Partnerstadt

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/11/Nobuntu_300dpi-1.jpg
http://www.bergkamen.de/
http://www.klangkosmos-nrw.de/
https://bergkamen-infoblog.de/bergkamener-ueberraschen-mit-deutschem-wein-der-franzoesischen-partnerstadt/
https://bergkamen-infoblog.de/bergkamener-ueberraschen-mit-deutschem-wein-der-franzoesischen-partnerstadt/
https://bergkamen-infoblog.de/bergkamener-ueberraschen-mit-deutschem-wein-der-franzoesischen-partnerstadt/


Gennevilliers in Frankreich.

Reger Andrang herrschte am Bergkamener Stand beim Weinmarkt in
Gennevilliers.

Die  Bergkamener,  die  mit  einer  9-köpfigen  Delegation,
angeführt vom Amtsleiter Zentrale Dienste Thomas Hartl, in die
Nähe  von  Paris  gereist  waren,  präsentierten  dieses  Mal
regionale Produkte und deutsche Weine.

Eine  kleine,  aber  feine  Auswahl  von  hiesigen  Erzeugnissen
sowie deutschen Weinen, die von den Eheleuten Hegemann auf
ihrem Hof in Overberge vertrieben werden, wurden zum Probieren
und Verkauf angeboten. Überzeugt von der deutschen Qualität,
fanden  sämtliche  Artikel  einen  sehr  guten  Absatz  und
insbesondere der Wein überraschte unsere französischen Freunde
mit seinem Niveau.
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Bergkamener Gymnasium startet
Online-Nachhilfebörse
Mitte  November  hat  die  Schülervertretung  des  Städtischen
Gymnasiums  Bergkamen  im  Zusammenarbeit  mit  dem  Soft-  und
Hardwareunternehmen Oracle eine digitale Nachhilfebörse an den
Start gebracht. Ab sofort können Schülerinnen und Schüler des
SGB darüber gezielt nach Nachhilfeangeboten gesucht werden.

Für Ihre Teilnahme am Projekt erhielten die fleißigen Schüler
ein  Zertifikat  von  Oracle,  dass  ihre  Arbeit  entsprechend
würdigt.  Der  ehemalige  Schülersprecher  Till  Weiß  (rechts)
überreichten  im  Namen  von  Oracle  dem  Entwicklerteam  ein
Zertifikat  (v.l.):  Tobias  Wünderich,  Florian  Hageneier,
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Christopher Daske, Marcel Lehmann.

„Ziel ist es, unseren Mitschülerinnen und Mitschülern eine
Möglichkeit  zu  bieten,  bei  Bedarf  nach  schulinterner  und
später auch schulübergreifender Nachhilfe zu suchen. Besonders
wichtig sind uns vor allem die flexiblere Gestaltung von Preis
und  Zeit  im  Vergleich  zu  den  bereits  lange  bekannten
Nachhilfeangeboten, zum Beispiel in Instituten“, erklärt Till
Weiß, ehemaliger Schülersprecher am Gymnasium, der das Projekt
von Anfang an betreut und ins Leben gerufen hat.

Rückblick: Eine Gruppe interessierter Schülerinnen und Schüler
mit Begeisterung für Informatik programmierte zwischen Sommer
2013 und Sommer 2014 unter Anleitung von Andreas Zack von der
Oracle-Geschäftsstelle  in  Stuttgart  ein  Webportal  für
Nachhilfeschüler  mithilfe  des  Programms  APEX.

Dieses  Projekt  wurde  gemeinsam  mit  Britta  Wolf  vom
Hochschulprogramm  Oracle  Academy  initiiert,  dem  sich  das
Städtische Gymnasium Bergkamen bereits 2011 anschloss. „Wir
hoffen, dass wir diese Partnerschaft in den kommenden Jahren
ausbauen können. Wir sehen darin viel Potenzial“, sagt Till
Weiß, der auch als Student immer noch an der Implementierung
der Nachhilfebörse beteiligt ist.

Nach einer Umfrage der Bertelsmann Stiftung von Mai 2013 nimmt
jeder  dritte  Schüler  während  seiner  Schulzeit  bezahlte
Nachhilfe in Anspruch – 2008 war es noch jeder Fünfte. Das
Geschäft mit der Nachhilfe boomt: Laut einem Bericht aus dem
Jahr 2012 der Süddeutschen Zeitung zahlen Eltern jedes Jahr
rund 940 Millionen Euro für Nachhilfe.

Die  jetzt  gestartete  Nachhilfebörse  hat  entscheidende
Vorteile:

Die Nachfrageinteressenten profitieren von günstigen Tarifen,
die  Schüler,  die  Nachhilfe  anbieten,  davon,  dass  sie  ihr
Wissen wieder auffrischen und sich so  leicht auf anstehende



Prüfungen und das Abitur vorbereiten können.

Mithilfe modernster Datenbanktechnik wird von jedem Benutzer
ein  Profil  angelegt,  das  die  Angebote  und  Gesuche  der
Schülerinnen und Schüler möglichst genau abdeckt. So können
Wohnortnähe,  Alter,  Schulart  und  vieles  mehr  bereits
vorsortiert werden. Besonderer Wert wird dabei auf Datenschutz
gelegt. Regelmäßige Überprüfungen sollen möglichen Missbrauch
verhindern  und  helfen,  das  Portal  möglichst  effizient  zu
halten.  Nach  erfolgreicher  Testphase,  könnte  das  Webportal
dann  in  Zukunft  für  alle  Bergkamener  Schüler  zugänglich
gemacht  werden.  Die  Nutzung  des  Portals  wird
selbstverständlich  zu  jedem  Zeitpunkt  kostenfrei  sein.

Eis frei für Kufenflitzer und
Eisstockschützen
Kamen on Ice: Pünktlich um 18 Uhr fiel heute, 24. November,
das  Startsignal  für  die  4.  GSW-Stadtmeisterschaften  im
Eisstockschießen und hieß es wieder „Ran an die Daube“. Gut
eineinhalb Stunden zuvor hatte Bürgermeister Hermann Hupe die
Winterwelt eröffnet und die Eisfläche freigegeben. Bei bestem
Wetter konnten große und kleine Kufenflitzer hier ihre Runden
drehen.

Bürgermeister  Hermann  Hupe
(2.v.li.),  GSW-Chef  Jochen
Baudrexl  (re.)  sowie
Rüdiger  Büscher  (li.)  und
Bernhard Büscher eröffneten
die  4.  GSW-
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Stadtmeisterschaften  im
Eisstockschießen.

Dass sich das Eisstockschießen in Kamen zum Renner entwickelt
hat, belegt die Zahl der Mannschaften, die in den kommenden
Wochen auf die Eisbahnen gehen. 120 Teams werden versuchen,
ihren Eisstock so nahe wie möglich an die in der Mitte des
Spielfeldes  liegende  Daube  zu  schieben,  um  am  Ende  den
Stadtmeistertitel zu erringen und den begehrten GSW-Pokal in
den Händen zu halten. Die ersten Teams stellten sich heute der
Herausforderung. Morgen und in den kommenden Wochen geht’s
weiter, dann werden die nächsten Spieler versuchen, ihre Teams
mit Präzision und Geschick zum Vorrunden-Sieg zu führen.

Impressionen vom Abend

Beim  Firmenlauf  2015  wird
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vielleicht  auch  gehüpft  wie
die Kängurus
Beim nächsten Bergkamener Firmenlauf am 20. August 2915 wird
möglicherweise eine Gruppe in einer Sonderwertung an den Start
gehen, die sich fast wie Kängurus fortbewegen. Möglich macht
das ein neuer Kurs, den der TuS Weddinghofen mit Beginn des
kommenden Jahres anbieten möchte.

Übergabe des symbolischen Schecks (v.l.): Claudia Dröge, Simon
Born, Frank Klesz, Ellen Wiemhoff und Wolfgang Plewka.

Der Überschuss von 500 Euro vom Firmenlauf 2014 komme deshalb
gerade recht, erklärte TuS-Vorsitzender Wolfgang Plewka, als
am Montagmorgen die beiden Mitveranstalter Frank Klesz von der
Sonnenapotheke sowie Claudia Dröge und Simon Born von der AuK
Alten und Krankenpflege ihm und TuS-Geschäftsführerin Ellen
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Wiemhoff den symbolischen Scheck überreichten.

TuS  Weddinghofen  testet  Kangoo
Jumps

Denn  mit  diesem  Geld  sollen
weitere  „Kangoo  Jumps“
angeschafft  werden.  Das  sind
Laufschuhe  mit  extrem  starker
Federung.  Dabei  soll  die
Fortbewegung  fast  als  Schweben
empfunden  werden.  Damit  könne
man  laufen,  aber  auch  Aerobic
betreiben,  erklärte  Ellen

Wiemhoff. Interessierte haben beim Aktionstag für Fitness und
Bewegung  des  TuS  Wedding  am  Samstag,  17.  Januar,  in  der
Mehrzweckhalle  der  Pfalzschule  Gelegenheit,  diese  neuen
Laufschuhe zu testen.

Frank  Klesz  und  Simon  Born  sehen  in  einem  Kangoo  Jump-
Extralauf durchaus eine Bereicherung für den Firmenlauf. Sie
wollen aber zunächst die Tests beim TuS Weddinghofen abwarten.
Beide  haben  sich  übrigens  längst  von  der  Vorstellung
verabschiedet,  dass  der  Firmenlauf  zu  einer
Massenveranstaltung werden könnte. Weiterhin sollen eher die
Gelegenheitsläufer angesprochen werden. Gezielt wollen sie nun
die Sportvereine und deren nicht Leichtathletik orientierten
Abteilungen  wie  Fußball  oder  Handball  für  eine  Teilnahme
begeistern.

Rund 1000 Teilnehmer könne der Firmenlauf schon verkraften.
Zuletzt am 28. August 2014 waren genau 681 Starter dabei.
Erstmalig gab es mit der Deutschen Bank einen Sponsor, aber
auch  jede  Menge  Unterstützung  von  Bayer.  Und  ohne  die
Unterstützung durch die Stadt und die Zusammenarbeit mit dem
TuS  Weddinghofen  sei  solch  eine  Veranstaltung  nicht  zu
stemmen, unterstreichen Frank Klesz und Simon Born.
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Weitere  Infos  zum  TuS  und  zum  Aktionstag  unter
www.tus-weddinghofen.de.

RUHR.TOPCARD  2015  ist  auch
ein  schönes
Weihnachtsgeschenk
Die  neue  RUHR.TOPCARD  2015  ist  da!  Die  Karte  bietet
kostenfreien oder ermäßigten Eintritt in über 90 Attraktionen
im Ruhrgebiet und im angrenzenden Sauerland. Die Karte ist das
ganze Jahr über gültig. Mit der RUHR.TOPCARD ist zum B eispiel
auch der kostenfreie Eintritt in das Stadtmuseum Bergkamen
möglich. Ab dem 26.11.2014 startet der Verkauf im Bürgerbüro
der Stadt Bergkamen.

Die neue RUHR.TOPCARD
2015  der  Ruhr
Tourismus GmbH ist im
Bürgerbüro der Stadt
Bergkamen erhältlich.

Der Vorteil der Karten liegt nicht nur in dem vergünstigten
oder kostenfreien Eintritt, der sich besonders für Familien
mit  Kindern  lohnt.  Vielmehr  bekommen  die  Nutzer  der
RUHR.TOPCARD ein ganzes Bündel an Freizeitmöglichkeiten und
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Veranstaltungen  offeriert,  auf  welche  sie  ohne  die  Karte
sicherlich nicht so schnell aufmerksam geworden wären.

Im  Rahmen  einer  Weihnachtsaktion  der  Ruhr  Tourismus  GmbH
werden  treue  Kunden  besonders  belohnt.  Bei  Vorlage  der
RUHR.TOPCARD 2014 gibt es in der Zeit vom 26. November bis 31.
Dezember  2014  die  neue  RUHR.TOPCARD  2015  exklusiv  zum
besonderen Aktionspreis von 44,90 Euro für Erwachsene (regulär
49,90 Euro) und 34,90 Euro für Kinder. Die Kinderkarten sind
zwar nicht ermäßigt, gelten aber im Vergleich zur regulären
Karte in 2015 für alle Kinder aus den Jahrgängen 2001-2010.

Es können beliebig viele Karten gekauft werden. Die Karten
sind  im  Bürgerbüro  der  Stadt  Bergkamen  zu  den  üblichen
Öffnungszeiten und auf der Internetpräsenz der RUHR.TOPCARD
unter
http://www.ruhrtopcard.de/infomaterial_bestellung/infomaterial
_bestellung.php  erhältlich.  Weitere  Informationen  erhalten
Interessierte  auch  bei  Simone  Krämer,  Bürgermeisterbüro  –
Tourismus  unter  Tel.  02307-965-229  bzw.
tourismus@bergkamen.de.

Alle, die derzeit auf der Suche nach Weihnachtsgeschenken für
ihre  Liebsten  sind,  finden  unter  den  verschiedenen
Mitbringseln und Geschenkartikeln im Stadtmuseum in Oberaden,
im Bürgerbüro und im Online-Shop der Stadt sicherlich noch die
passende Inspiration.
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